

Kapolresta Mataram Hadiri Pisah Sambut Pejabat Utama dan Kapolres Jajaran Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Jan 14, 2025 - 22:25



Mataram, NTB – Suasana haru dan penuh kebersamaan mewarnai acara serah terima jabatan sekaligus pisah sambut para Pejabat Utama Polda NTB dan Kapolres jajaran Polda NTB yang mengalami mutasi, Selasa (14/01/2025).

Acara yang berlangsung di Gedung Sasana Dharma Polda NTB ini dihadiri langsung oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, SIK., Wakapolda NTB, dan segenap pejabat utama Polda NTB. Turut hadir Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari NTB, serta para Kapolres jajaran Polda NTB.

Mutasi sebagai Langkah Penyegaran Organisasi

Dalam keterangan yang disampaikan Kapolresta Mataram, mutasi dalam tubuh Polri bukan sekadar formalitas, melainkan bagian dari strategi organisasi untuk memastikan roda kepemimpinan berjalan dengan baik.

“Mutasi ini adalah bagian dari regenerasi dan promosi jabatan. Ada kalanya ditempatkan di wilayah yang nyaman, ada juga yang penuh tantangan. Namun, sebagai abdi negara, kita harus siap menerima dengan ikhlas,” ujar Kapolresta.

Pada acara tersebut, sejumlah pejabat Polda NTB yang dimutasi mencakup Direktur Intelkam, Direktur Reskrimsus, Direktur Binmas, Direktur Resnarkoba, serta dua Kapolres, yaitu Kapolres Bima Kota dan Kapolres Lombok Utara.

Ucapan Selamat dan Harapan

Kapolresta Mataram menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan pengabdian para pejabat yang akan melanjutkan tugas di wilayah baru.

“Selamat kepada rekan-rekan yang telah diberi amanah untuk mengemban tugas baru. Semoga segala pengalaman baik yang diperoleh di sini dapat terus dikembangkan di tempat yang baru,” ucapnya.

Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, juga menegaskan bahwa mutasi adalah upaya menyegarkan organisasi untuk menghadapi tantangan yang semakin kompleks. “Semua langkah ini dilakukan demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tegasnya.

Membangun Sinergi di Tempat Baru

Acara ditutup dengan suasana akrab dan penuh kebersamaan. Para pejabat yang dimutasi mendapatkan doa terbaik dari seluruh peserta acara. Dengan semangat yang sama, Polda NTB berkomitmen untuk terus membangun sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah NTB.

“Mutasi adalah bagian dari dinamika organisasi. Kita semua tetap satu dalam tujuan, yaitu mengabdikan untuk negeri dan masyarakat,” pungkas Kapolresta Mataram. (Adb)